

Les musiciens de l'AMF en concert



SONS. À la Maison du Peuple, Bernard Delarrat, directeur de l'Association Musicale de Fourchambault, présidée par Jean-Claude Gay, présentait au public formé en majeure partie de parents, les élèves de l'école de musique dans des interprétations personnelles. Cinq pianistes, trois guitaristes et un saxophoniste se sont produits, souvent pour la première fois. Une seconde partie, après un rafraîchissement plus que nécessaire, était confiée à Philippe Klimek qui présentait des formations composées de plusieurs élèves dans des œuvres de style divers (Gainsbourg, Beatles, Rolling Stones,...). Emmanuel Heit, adjoint au maire, assistait au concert.